

Ricardo Contreras se refirió a este importante cargo dentro del establecimiento

Director de hospital reconoce dificultades en la Subdirección Médica: “Es una responsabilidad altamente demandante”

● La vacante se encuentra a la espera de que, en las próximas semanas, se conozca la nueva autoridad que será nombrada por el Servicio Civil.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

Por más de un año el cargo de la Subdirección Médica del Hospital Clínico Magallanes no ha contado con un subdirector titular.

La última persona que ocupó dicho cargo fue la doctora Érica Contreras que aterrizaba en el cuarto piso del hospital desde

el Área de Salud de la Corporación Municipal de Punta Arenas.

Actualmente, el cargo lo ocupa el doctor Vladimir Moraga y se espera un nuevo perfil en las próximas semanas, ya que el concurso de Alta Dirección Pública está en etapa final.

La última persona que ocupó ese puesto -por un largo periodo- fue la doctora María Isabel Iduya, quien

por diferencias con el director del Hospital Clínico Magallanes, Ricardo Contreras, abandonó el cargo.

El director Contreras reconoce que la Subdirección Médica es “una responsabilidad altamente demandante,

y que, además, esté disponible a asumir esa responsabilidad de manera sostenida”.

Contreras también recalzó que la exsubdirectora médica, doctora Érica Contreras, “sigue siendo parte de la institución

El director del Hospital Clínico Magallanes, Ricardo Contreras, y la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, están a la espera del nombramiento del nuevo subdirector médico.

que requiere de liderazgo clínico, visión estratégica y una gran capacidad de articulación. En contextos como el nuestro -con múltiples desafíos asistenciales y de gestión- no siempre es fácil encontrar un perfil que combine experiencia clínica con ha-



La máxima autoridad del establecimiento de salud pública de la Región de Magallanes reconoce las dificultades de este importante cargo dentro del establecimiento.

“ En contextos como el nuestro -con múltiples desafíos asistenciales y de gestión- no siempre es fácil encontrar un perfil que combine experiencia clínica con habilidades de gestión”.

Donación a pacientes sociosanitarios de Natales



El equipo de Operaciones del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos, de Puerto Natales, realizó una donación de artículos sanitarios a pacientes internados en dicho establecimiento. La donación reafirma el compromiso de los trabajadores con los usuarios.